

Auf in die Lüfte

Snowkiting auf der Wasserkuppe

■ **Wasserkuppe.** Auf Skiern oder dem Snowboard stehen, von einem Paragliding-Schirm über den Schnee und sogar in die Luft gehoben werden – auf Hessens höchsten Berg, der Wasserkuppe, bietet sich in diesen Tagen ein „Snowkite-Eldorado“ für alle Sportbegeisterten.

Durch die große Menge an Neuschnee konnte die Saison in diesem Jahr bereits früher gestartet werden. Die ersten Snowkiter waren bereits mit ihren Kites, Skiern und Boards auf der Wasserkuppe unterwegs. Auch Snowkite-Neulinge kommen in dieser Saison voll auf ihre Kosten, denn die Rhöner- Drachen und Gleitschirmflugschule „Papillon“ wird auch in diesem Jahr wieder Kurse für Einsteiger und Fortgeschrittene anbieten.



Voll in Fahrt! Auf der Wasserkuppe geht die „Snowkiting“-Post ab.

Mit von der Partie ist auch Profi Nico Kersberg, der bereits eifrig für die kommenden fünften „Internationalen Snowkite-Meisterschaften“ auf der Wasserkuppe am 16. und 17. Februar 2013 trainiert. „Im Februar soll es der

Meistertitel werden“, sagt Kersberg als Drittplatzierter der letzten Snowkite-Meisterschaften auf der Wasserkuppe.

Weitergehende Infos gibt es unter www.wasserkuppe.com

